

China confirma visita de secretario de Estado de EEUU



Imagen de archivo/RHC

Beijing, 14 jun (RHC) China confirmó este miércoles la visita oficial que realizará el secretario estadounidense de Estado, Antony Blinken, cuatro meses después de posponerse debido a tensiones desatadas por el supuesto envío de un globo-espía del gigante asiático.

Wang Wenbin, vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, anunció el periplo en un escueto comunicado y solo añadió que se extenderá del 18 al 19 de este junio.

La información se conoce horas después de la conversación telefónica entre el canciller Qing Gang y Blinken, quienes pasaron revista a cuestiones consideradas sensibles en los nexos bilaterales y así dieron continuidad a los esfuerzos por depurarlos de constantes tensiones.

Pero el viaje del norteamericano tendrá lugar en un contexto de roces renovados por reportes sobre la presunta apertura de una base de inteligencia de China en Cuba, con el objetivo de vigilar a la nación nortea.

Tanto Beijing como La Habana rechazaron tales alegaciones, las consideraron otra acción injerencista de Washington y un ejemplo claro de difamación.

Incluso, China advirtió que por más que Estados Unidos divulgue calumnias, no podrá dañar la amistad sincera y de larga data con la mayor de las Antillas. rrollan «a pesar de las complejidades de la actualidad», en sectores claves como el energético, turístico, entre otros. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/325516-china-confirma-visita-de-secretario-de-estado-de-eeuu>



Radio Habana Cuba